



自立と共生



今年度も学校だよりの題字募集で早々に素敵な作品をいただきました。今月は2年4組のYSさんの作品です。

If you can dream it, you can do it.

校長 生田目 将

和田中生の皆さん、保護者ご家族の皆様、入学・進級おめでとうございます。新入生145名を迎える入れ、全校生徒422名でスタートしました。今年度も「自立と共生」のスローガンのもと、「和田中生がつくる和田中」のサポート役・ファシリテート役を保護者地域の方々と手を取り合って行ってまいりたいと思います。1年間、よろしくお願ひいたします。

さて、中学生にとって将来の自分のイメージは無限大！俳優、歌手、スポーツ選手、医師、弁護士、警察官、教師、デザイナー、ゲームクリエーター…それぞれの夢をもってほしい。だが、「自分には無理かもしれない」「どうせできない」「恥ずかしい」など思うこともあるかもしれない。

しかし、ウォルト・ディズニーは「If you can dream it, you can do it（夢見ることができれば、それは実現できる）」と言っている。私も同感である。だから、夢をもつことは目標を決める事。そして、それに向かって努力を続けることが大切である。例えば、オリンピック選手も初めから優れた選手ではない。目標をもち、毎日の練習を積み重ねたからこそ、大きな舞台に立ったと思う。夢は、ただ思い描くだけでは当然叶わない。小さな努力を積み重ねることで、実現に近づいていく。たくさんの失敗もあるだろうが、失敗を自分の夢を諦める理由にしないでほしい。失敗から学び、また挑戦すればいい。

繰り返しますが、人の可能性は無限大。だからこそ、自分の夢をもち、自分は成し遂げられると信じ、挑戦し続ける強い心で、一歩ずつ進んで行ってくれることを和田中生へ期待する気持ちで、4月の初めに、私はワクワクしている。

「If you can dream it, you can do it！」そして、『Try&Error』の第一歩を今日から踏み出すことを願う。

それでも、落ち込んだり諦めそうになったりしたときのために、大好きなスポーツ選手マイケル・ジョーダンの言葉を送る。

I've missed over 9,000 shots in my career. I've lost almost 300 games. 26 times I've been trusted to take the game-winning shot and missed. I've failed over and over and over again in my life. And that is why I succeed.

キャリアの中で9000本のシュートをミスしてきた。約300試合に負けてきた。任せられた26回のウィニングショットを外してきた。人生の中で何度も失敗を繰り返してきた。それが成功の理由だ。